

Nicolas Maduro met l'accent sur l'importance de l'intégration entre les pays arabes et latino-américains



Caracas, 12 novembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a insisté sur la nécessité de parvenir à l'intégration entre les pays arabes et latino-américains, afin de contribuer à la consolidation d'un monde multipolaire.

Sur son compte Twitter, Nicolas Maduro a qualifié de succès le sommet de l'ASPA, Amérique du sud-Pays arabes, qui s'est tenu récemment.

Le président vénézuélien a remercié tous les gouvernements des pays participants à la réunion réalisée en Arabie Saoudite du soutien exprimé envers le Venezuela face à l'hostilité de la droite internationale. Il a lancé un appel à avancer pour l'intégration des deux blocs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/75655-nicolas-maduro-met-laccent-sur-limportance-de-lintegration-entres-les-pays-arabes-et-latino-americaains>



Radio Habana Cuba